

La actitud desalmada del director del Hospital de Quilpué y director (s) del Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, Alejandro Alarcón Landerrectche, al causar un accidente de tránsito y no prestar ayuda a las víctimas, resultando en la muerte de un joven y luego huir, fueron noticia nacional.

La actitud de la autoridad de salud ha sido condenada transversalmente, así como también la determinación de los tribunales de darle arresto domiciliario total, en lugar de prisión efectiva durante los 90 días que durará la investigación.

Anuncio Patrocinado

Por este motivo, la jornada de este lunes 4 de octubre, el director del Servicio de Salud, Alfredo Molina, expresó a través de un comunicado, que solicitó el cargo al director, así como las subrogancias en las direcciones de los hospitales que estaban a cargo de Alarcón.

El dr. Guillermo Rojas Bustos será el nuevo director (s) del Hospital Gustavo Fricke, mientras que el dr. Carlos Pizarro Sule, asume como director (s) del Hospital de Quilpué.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**





La Dirección del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, a través de su Director, Alfredo Molina Naves, informa que ante los hechos acontecidos de público conocimiento, ha decidido pedir el cargo a don Alejandro Alarcón Landerretche, como Director del Hospital de Quilpué y actualmente, como Director (S) del Hospital Dr. Gustavo Fricke, así también como funcionario de esta red asistencial.

Se informa que asume como Director (S) del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, el Dr. Guillermo Rojas Bustos, quien hasta ahora se encontraba ejerciendo como Subdirector Médico de esta institución, ello mientras se inicia el proceso de selección del próximo Director institucional.

Por su parte, el Dr. Carlos Pizarro Sule, asume como Director (S) en el Hospital de Quilpué.

Lamentamos profundamente los hechos registrados, condenando toda acción personal o colectiva que signifique causar el daño a las personas y entregaremos toda nuestra colaboración si es requerida, ante el Ministerio Público y los Tribunales de Justicia en la investigación penal que se encuentra en curso.

Viña del Mar, 04 de octubre, 2021

[Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en accidente](#)

[Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en](#)

Piden la renuncia de director de hospital que mató a motorista y no prestó ayuda

[accidente](#)

[Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en accidente](#)

y tú, ¿qué opinas?